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玉手学長から, 令和 5 年度の本会評議員一覧及び開催日程について説明の後，新評議員の紹介があ
った。 

 
 

１【議事録】教育研究評議会（3 月 8 日開催）議事録について 
 玉手学長から，前回 3 月 8 日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承され
た。 
 
 
２【協議】学長選考・監察会議委員の選出について 
飯塚理事から，国立大学法人山形大学学長選考・監察会議規程第 3 条第 1 項第 2 号の規定に基づ

き，国立大学法人山形大学教育研究評議会規程第 3 条第 1 項第 4 号から第 8 号までに掲げる者から，
学長選考・監察会議委員 7 名を選出するものである旨説明があった。 
次いで，飯塚理事から選出方法が諮られた結果，投票により選出することとなった。 
投票の結果，是川晴彦(人文社会科学部長)，中西正樹(地域教育文化学部長)，並河英紀(理部長)，上

野義之(医学部長)，黒田充紀(工学部長)，村山秀樹(農学部長)，土谷順彦(附属病院長)の 7 名を国立大
学法人山形大学学長選考・監察会議規程第 3 条第 1 項第 2 号委員として選出した。 
 
 
３【報告】第 3 期中期目標期間（6 年目終了時評価）に係る業務の実績に関する評価結果について 
花輪理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

４【報告】第 4 期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標の指定について 
花輪理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

５【報告】山形大学戦略本部の活動について 
 玉手学長から，議題に関して，報告があった。 
 



 本件に係る主な意見及び質疑応答は以下のとおり。 
 ・喫緊のものに対応する組織とのことだが，対応後ルーティーン化した業務はどうなるのか。 
 ・戦略本部で方向性を示し，既存の組織で対応することとなる。 
 ・山形県と包括協定を締結したが，今後は各学部で独自に対応していくのか。 
 ・部局が窓口となる事業もあるのでその場合は対応願いたい。複数の部局が関わる場合もあるため

情報共有をお願いしたい。 
 
 
６【報告】寄附講座の設置について 
花輪理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

７【報告】令和 5 年度入学試験実施状況（確定）について 
出口理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

８【報告】令和 4 年度の就職状況（3 月末現在）について 
矢作理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
９【報告】令和５年度「山形大学山澤進奨学金」等の新規採用者について 
矢作理事から，議題に関して，報告があった。 
なお，資料については個人情報等の記載があるため非公開とし，会議終了後回収された。 
 
 

10【報告】令和 5（2023）年度の科研費採択状況について 
飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

11【報告】山形大学認定研究グループ等の承認申請について 
飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

12【報告】令和 5 年度国立大学法人山形大学予算について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

13【報告】「研究機関における公的研究費の管理・監査のガイドライン（実施基準）」に基づく令和４
年度機動調査の結果及びフォローアップ調査の実施について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

14【報告】研究費不正使用再発防止に関する規程の改正等について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

15【報告】令和 5 年度施設営繕費予定事業について 
纐纈理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

16【報告】経営協議会(3 月 15 日開催)について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 

17【報告】令和 5 年度理事・副学長に権限を委任する業務について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 



18【報告】令和 4 年度内部監査結果報告について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 

19【報告】令和 4 年度の学長補佐の活動について 
花輪理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 

 20 その他 
上野評議員から，ChatGPT 等の生成 AI の使用について，大学としての方針を示してほしい旨依頼

があった。 
 
 
 
  次回は，令和 5 年 5 月 10 日（水）に開催することとなった。 
 


